

**PROVINCIA | Sanidad**

**Según CCOO, la situación en los centros del SAS “es caótica por la falta de personal”**

**El Sindicato Provincial de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CCOO de Córdoba afirma que la situación es idéntica a la del año pasado si no peor, “ya que se hacen menos sustituciones”**

**Redacción**

Sábado 4 de julio de 2015 - 20:29



El Sindicato Provincial de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CCOO de Córdoba afirma que la situación de los centros sanitarios del Servicio Andaluz de Salud (SAS) en la provincia es “caótica” por la falta de personal debido a las vacaciones de verano.

La secretaria General de este sindicato, Teresa Juanico, ha remarcado que “la situación es idéntica a la del año pasado si no peor, ya que se hacen menos sustituciones con la excusa de que el personal eventual

estructural está trabajando al 100% de la jornada”, un logro, por cierto, fruto de una intensa labor sindical.

Sin embargo, CCOO advierte que las pocas contrataciones que se están haciendo se hacen al 75% de jornada y esto, unido al cierre de camas y a la reducción de agendas tanto en Primaria como en especialidades sólo va a provocar aumento de listas de espera, la posible suspensión de tratamientos a los pacientes y el colapso de los servicios de urgencias.

Es decir, hace hincapié Juanico, que “los que van a pagar el pato de la mala gestión del SAS van a ser los ciudadanos y las ciudadanas y el personal sanitario, que ya soporta una importante sobrecarga laboral”.

CCOO lamenta que el nuevo Gobierno de la Junta inicie su andadura faltando a la palabra dada en la campaña electoral y que en vez de trabajar por una sanidad pública de calidad se dedique a imponer recortes que merman un servicio esencial para la población.